

神奈川県連動イベント 「未病を考えよう・神奈川フェア」を開催しました！

そごう・西武

2015/12/25

健康を維持し、いきいきとした生活を送るため、ゆるやかに糖質制限を行う「ロカボ：low-carbo」が病気に向かいつつある状態「未病」の対策として、注目されています。西武小田原店では10月12日、この取り組みに積極的な神奈川県が主催する「未病を考えよう・神奈川フェア」と連動し、「おいしく食べて、健康にロカボ生活のすすめ」トークショー&セミナーや当社の管理栄養士による相談会、低糖質スイーツ販売会を実施。多くのお客さまにご参加・お買い上げいただきました。

今後も行政機関と連動し、「未病を治す」大切さをお伝えする取り組みを推進してまいります。

セブン&アイ HLDGS.

CSRアクション



西武小田原店
販売促進担当
高木 良郎

おいしく食べて健康にロカボ生活



山田悟氏（北里研究所病院糖尿病センター長）とパティシエの鎧塚俊彦氏のトークショー

管理栄養士による相談会



当社の管理栄養士が、ロカボ生活で未病を治す取り組みをアドバイス

ロカボスイーツ限定販売会



ロカボスイーツ試食会

